
広報ほんじょう 4※一般事務職（大卒枠）の試験区分の例になります。詳しくは受験案内をご確認ください。

 令和８年４月１日付け採用の市役所職員を
募集します。幅広い人材を募集するため、従
来の教養試験や専門試験ではなく、民間で
も採用されている基礎能力検査・適性検査

（SCOA）を実施します。
◆こんな方におすすめ！
• U ・I ターン就職をしたい方
• さまざまな分野の仕事がしたい方
★行政管理課☎ 25- １１６０

本庄市職員採用試験
本庄市の未来を支える

採用までの流れ
受験申込 １次試験 ２次試験 ３次試験

▶申込システムから申込
※インターネット申込がで
きない場合は、７月 15 日
㈫午後５時 15 分までに行
政管理課へご連絡ください。

▶基礎能力検査・適性検査
（SCOA）

※テストセンター方式で
す。都合の良い日時と会場
を予約して受験できます。

▶論文試験
日程 ９月 21 日㈰
▶個人面接
日程 10 月 11 日㈯から

13 日㈷までのうち１日

▶個人面接
日程 10 月 24 日㈮から

27 日㈪までのうち１日

７月３日㈭〜 21日㈷ ８月４日㈪〜31日㈰ ９月〜 10 月 10 月中旬

集人数募
受験案内 ７月 21 日㈷まで

行政管理課、支所総務課及
び市 で配付

※募集職種や受験資格等、詳
しくは受験 案内
をご覧ください。

募集職種 募集人数
一般事務 10 名程度
一般事務（社会福祉
士・精神保健福祉士）若干名

一般事務（障害者）若干名
技術職（土木） 若干名
保育士 若干名

勤務

職員数 初任給

※学歴や経歴によって加算されます。

所定労働時間
分時間７ 45

男性
338 名

女性
263 名

名６０１ 大卒

短大卒

高卒

円〜

円〜

円〜

230,112
214,812
198,390
福利厚生

育休取得率

女性 ％100
男性 ％66.4

平均年次有給休暇取得日数

20 日日11.34

明会説
 市の仕事や採用について採用担当
者から説明を聞き、質問もできます。
※詳しくは下記コードへ。

集職種募
一般事務職

技術職（土木）

保育士

 税や福祉等の事務
手続、行政サービス
の提供など幅広い業
務に従事します。

 施設の整備・維持
管理、都市計画・交
通に関する業務等に
従事します。

 保育所で児童の食
事や運動等、保育に
関する業務等に従事
します。

く環境働

※職員数、初任給、勤務時
間は令和７年４月１日時点、
福利厚生については令和５
年度の実績で作成。

児玉郡市職員採
用合同説明会

埼玉県内市町村
職員採用合同説
明会
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 本庄ガスＥＣＯはにぽんプラザを皆さんが快適に利
用できるよう、貸し部屋の予約対応や施設のメンテナ
ンス等の施設管理業務を行っています。また、はにぽ
んが参加するイベントを企画・実施し、市の魅力発信
もしています。
 入庁前は、デスクワークや窓口業務がメインだと
思っていたので、市役所業務の
幅広さにギャップを感じました。

 常に一番の目標にしていることは、こどもたちが「早
く明日になって保育所に行きたい！」と思えるような
環境を作ることです。また、保護者の皆さんが安心し
て預けられる、頼もしい保育者を目指しています。そ
のために、まずは自分自身が楽しんでこどもたちと向
き合い、初心を忘れず、努力を惜しまず、日々勉強し
ながら成長していきたいです。

 大雨でマンホールから水があふれてしまったと通報
を受け、現場に向かったことが記憶に残っています。
 近隣の店舗等に浸水して、皆さんの生活に支障が出
ないように先輩職員と協力し、迅速に現場対応を行い
ました。元の状態に落ち着いたときには、とても達成
感がありました。

 市役所の業務内容は多岐にわたるため、時には直接
的に、時には間接的に市民生活や市の発展に携わるこ
とができる魅力的な仕事です。
 皆さんと一緒に本庄市で仕事ができる日を楽しみに
しています！

手職員に聞いてみた！若
Ｑ どんな仕事をしていますか？

Ｑ

Ｑ

印象に残っている仕事はありますか？

目標や目指す職員像はありますか？

受験を考えている人へ伝えたいことはありますか？

市民生活部 市民活動推進課 [ 一般事務 ]
業務内容：施設管理、イベント企画

上下水道部 下水道課 [ 技術職 ( 土木 )]
業務内容：下水道工事の設計・監督

保健部 保育課 [ 保育士 ]
業務内容：保育（３歳児クラス）

 入庁３年目の若手職員に、普段の仕
事や目標、受験を悩んでいる方への
メッセージなどを聞いてみました！

経済環境部 環境推進課 [ 一般事務 ]
業務内容：飼い犬に関する各種登録手続

.

.

Ｑ.

.

 インタビューの全文は市
で公開しています。ぜひご覧く
ださい。


